



Síntesis de medios

18 de diciembre de 2021

Primeras Planas

Para INE revocación y Morena va a Trife
Morena truena contra el INE por la revocación
Revocación... cuando haya más dinero: INE
Se dispara 90% decomiso de drogas en la frontera
Pospone el INE la revocación; es una chicanada: AMLO
Se triplica la migración ilegal de mexicanos a EU en tres años
INE congela la revocación de AMLO
Chilangos en fuga
Pospone INE consulta de revocación

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Suman 614 conductores sancionados por el alcoholímetro decembrino

Un total de 614 automovilistas han sido penalizados luego de que se les realizara la prueba de alcoholemia con el programa Conduce sin Alcohol decembrino, al rebasar el límite permitido de 0.40 grados, informó la SSC. En un comunicado, indicó que 609 vehículos se remitieron al corralón, mientras en los primeros ocho días del operativo se realizaron alrededor de 96 mil pruebas. Al respecto, **el jefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch**, dijo que se incrementaron los puntos de revisión, que cambian aleatoriamente en periodos cortos a fin de aumentar su efectividad y que permanecerán hasta el 16 de enero de 2022. [La Jornada](#) / Sin mención [Reforma](#)

Indaga FGJ a funcionaria por atropellar a un ciclista

La noche del jueves, la subsecretaria de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México atropelló a un ciclista en calles de la alcaldía Coyoacán, hechos por los que la FGJ inició una carpeta de investigación, pues la víctima tuvo que ser trasladada a un hospital. La **SSC** informó que el accidente sucedió en avenida Insurgentes Cuicuilco y la calle Llanura, en la colonia Insurgentes Cuicuilco y señalaron que la responsable, fue valorada médicamente y, bajo custodia policial, fue llevada a un hospital. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

Atracaban restaurantes y cafeterías en BJ

Policías de la SSC capturaron a dos sujetos relacionados con diversos robos a transeúntes y comensales de restaurantes y cafeterías, en la alcaldía Benito Juárez. [Basta!](#)

ONU urge a investigar la tragedia de Chiapas

Agentes del Instituto Nacional de Migración mantienen un operativo para interceptar a migrantes en la caseta de cobro San Marcos de la carretera México-Puebla en coordinación con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México. [Milenio](#)

Fallece aplastada

Una mujer que viajaba como copiloto en una motoneta perdió la vida luego de caer al suelo y ser aplastada por un automovilista, sobre los carriles centrales de Circuito Interior con dirección al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. El conductor del potro de acero fue detenido por elementos de la **SSC** y puesto a disposición de las autoridades. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Perece por infarto tras accidente vial

Luego de verse involucrado en un accidente de tránsito, un sujeto de aproximadamente 40 años descendió de su automóvil para discutir con el otro conductor, sobre Avenida Insurgentes Norte; segundos después sufrió un infarto que le arrebató la vida. Agentes de la **SSC** se entrevistaron con el otro automovilista, que fue presentado ante las autoridades para deslindar responsabilidades. [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

18 de diciembre de 2021

UNACDMX “hará más con menos recursos”

En un evento encabezado por los alcaldes Mauricio Tabe y Lía Limón, dieron el banderazo de salida al Operativo Blindaje Navideño, para reforzar la seguridad en las demarcaciones Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón. El operativo permite labores de proximidad, recorridos a pie y patrullajes para disuadir las conductas ilícitas en puntos estratégicos. Además, se están instalando ocho módulos para atención y vigilancia, así como la difusión de los números telefónicos de los **C2** de cada alcaldía para el reporte de emergencias, denuncias o solicitud de apoyo policial. [El Universal](#) / [La Razón](#)

Policiaco

Recibe pintor mortal descarga de 23 mil voltios

Un hombre que se encontraba pintando la fachada de un inmueble perdió la vida al tocar unos cables de alta tensión y recibir una mortal descarga, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. **Personal de la SSC** resguardó la zona y dio aviso al Ministerio Público para que acudiera a dar fe del mortal accidente. [Basta!](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Atacan a pareja a tiros en un auto

En un presunto ataque de extorsionadores, una pareja fue acribillada a balazos cuando se encontraba platicando a bordo de un automóvil, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero; el hombre murió y la mujer resultó herida. La **policía capitalina** montó un operativo para buscar a los responsables del mortal ataque, sin embargo, no hubo detenidos. [Basta!](#)

¡Dramático Rescate!

La tarde de ayer en la colonia Guerrero, socorristas y **policías de la SSC** rescataron a un hombre que quedó suspendido en un arnés de seguridad mientras realizaba un trabajo de reparación en la parte alta de un edificio. [Basta!](#)

Justicia

Martha Ávila denuncia a Rubio Torres en la FGJ

La coordinadora de Morena en el Congreso local, Martha Ávila, formalizó ante la FGJ la acusación en contra del vicecoordinador del PAN, Ricardo Rubio Torres, por las amenazas que recibió en la sesión del 2 de diciembre. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

REFORMA

**APLICAN 96 MIL
PRUEBAS**

